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本日の出席率７７.７７％：会員数４７名・出席２８名・欠席１０名・出席規定免除会員７名・ビジター０名

前々回の修正出席率９１.１１％：出席３１名・メークアップ３名・出席規定免除会員出席７名

　本日の例会プログラムは国際

ロータリー第２７４０地区２０１８－２０

１９年度地区大会報告となってい

ますので参加された皆さんはご協

力をお願いします。 また、 地区大

会事務局から個人表彰が届きまし

たので後程お渡しします。 溝上純

一郎さんと井上亮さんの２５年連続

例会出席での受賞です、 おめでとうございます。 お二人はクラ

ブ定款 （ロータリー歴と年齢の合計８５以上） による出席免除を

得られていますが、 今後も変わらず例会に出席してロータリーを

楽しんでいただきたいと思います。

佐世保ロータリークラブ　円田 昭様

田代会長、 富永副会長、 八重野幹事の佐世保中央ＲＣ執行部

の船出を祈念しましてニコニコします。 元気で頑張ってください。

田雑さんお疲れさまでした。

田代 博之会長 ・富永 博美副会長 ・ 八重野 一洋幹事

先日の会長・幹事交代式は１００％出席でありがとうございました。

本日、 いよいよ新体制でスタート致します。 力が入り過ぎないよ

う、 自然体で務めさせていただきます。 一年間どうぞよろしくお

願い致します。
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”アットホーム” 中央で良かった！

１. 例会変更
　　　＊佐世保西ロータリークラブ

　　　　日時　１２月２０日 （木） １９：００～　家族忘年会の為

　　　　場所　レストラン究林登

２. 来信
　　　■国際ロータリー日本事務局

　　　　 ・１２月のロータリーレートのお知らせ　　１ドル＝112 円

　　　■ガバナー事務所

　　　　 ・ 2018-19 年度インターアクト後期指導者研修会のご案内

　　　　　対象 ：青少年奉仕委員会　

　　　　　日にち：１月２６日 （土） 長崎国際大学

　　　　 ・ 2740 地区ホームページ更新のお知らせ

　　　　　①2017-2018 年度 国際青少年交換 留学生レポート

　　　　　②2019－2020 年度 国際ロータリー会長に

　　　　　　　マーク ・ ダニエル ・ マローニー氏

　　　　　　　Decatur Rotary Club　アラバマ州 【米国】

　　　■2018-2019 年度　地区大会事務局

　　　　 ・ 地区大会の御礼

　　　　 ・ 表彰状の送付　２５年連続出席者表彰

会員増強委員会 八重野 一洋委員長
　来週１２月６日の例会に例会見学第２弾を予定しております。

ＪＣ、ＹＥＧ関係者で５名程となります。 禁止キーワードは 「いつ

入る？」 となっていますのでよろしくお願いします。

中央会　幹事 馬場 貴博君
　１２月１５日中央会のご参加、 よろしくお願いいたします

　

３. 依頼・伝達
　　　 ・ ガバナー夫人ご逝去に際してクラブより香典を出しており　

　　　　ます。

【２５年連続例会出席表彰者】
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本日の合計　　　　   7,000 円

本年度の累計　　　  440,000 円

　■ 第４回クラブ協議会 ■
　　　　地区大会報告

西村 浩輝君　

地区大会での点鐘が鳴らない事に驚きました。ガバナー席

テーブル上にあの黄金の鐘が無く、後からうやうやしく出

されるのかなと思っていましたが、忘れているという話に

驚きました。

指山 康二君　

佐世保で開催の地区大会としては参加が最後かなと思い、

急きょ懇親会まで参加しましたが、会場が超満員で中央Ｒ

Ｃのテーブルは何とオークラのロビーが懇親会の席でし

た。600名の参加者で、8000円の会費ノンアルコールビー

ルでした。本会場は超満員でした。記念のロータリーマー

ク入りのネクタイも買って来ました。佐世保ＲＣの地区大

会見学の為参加しましたが、参加して良かったと思いまし

た。

岡田 文俊君　

ハプニングは有りましたが、佐世保らしい「おもてなし」

には感心しました。佐世保らしい食事（カレー）佐世保ら

しいＪＡＺＺを中心とした海上自衛隊の演奏は最大のもの

だったと思います。特に後者については青少年の方々（高
ＳＡＡ： 宮﨑 正典君

次回例会／１２月６日　１２:３０～

崎元 英伸会長・野村 和義副会長・芥川 圭一郎幹事
１１月、 最後の例会日です。 なんと今月、 ５回目の例会となっ

ております。 来週からは師走ということで、 最近、 寒暖の差

が激しくなっておりますので、 気を付けてください。

本日の例会は、 先日の地区大会の報告となっております。

参加者はよろしくお願いします。

溝上 順一郎君
本日ロータリー２５年表彰をいただきました。 自分がもらえると

思っていなかったのでびっくりしています。 あと２５年頑張りま

す。

井上 亮君
先日の地区大会で２５年連続出席表彰を頂いたそうです。 あ

りがとうございました。

崎山 信幸君
私事で恐縮ですが、 いよいよ来週になりました、 励ます会、

皆様方にはご多忙の折、 更には前日のキラキラパーティー

でお疲れの所、 何卒よろしくお願い申し上げます。 ４期目へ

の挑戦！しっかり頑張って参りますので皆様の励ましよろしく

お願いします。

校ブラスバンド部？）が参加されていたことが成功だった

と感じます。良い音楽は良い子たちを作ります。それを強

く感じました。

牛島 義亮君　

大会のオープニングの海上自衛隊の演奏に感動しました。

福田ガバナーの思いのこもった地区大会だったと思いま

す。芥川君の娘さんにはハワイを楽しんで来てもらいたい

と思います。

岩政 孝君　

クラブ表彰で「ＲＩ会長賞：マイロータリー登録１００％」

「ガバナー表彰：会員増強特別表彰（会員増強かつ退会者

ゼロ）は喜ばしい事です。記念事業でハワイ短期留学を企

画され、当クラブの芥川君の次女（北高）が１２名の中に

合格され１０日間の短期留学をされます。

池永 隆司君　

大会前日の１１月１６日（金）に開催された地区大会記念

ゴルフに初めて参加させて頂きました。１１月１７日（土）

本大会は海上自衛隊音楽隊の演奏会に参加しましたが、大

変すばらしかったです。

浅野 訓一君　

地区大会出席の楽しみは、各クラブ紹介の時に手を挙げて

ウォーツと叫ぶことです。その甲斐あってその後の会長代

理挨拶において「２７４０地区は元気ですね」と褒められ、

私の出席目的は達成しました。

崎山 信幸君　

私自身、年に一度の検診の日でアルカス大会終盤に駆け付

けました。主に懇親会担当でありました。オークラに約６

００名が集い大変な数でした。佐世保ＲＣの皆様方の想い

を感じる事ができました。

野村 和義君　

地区大会参加いたしました。懇親会まで参加出来ず残念。

前田 眞澄君　

海上自衛隊の演奏が大変良かったです。素晴らしいおもて

なしだったと感じました。
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